



SGCAF - SCG

- Date de la sortie : **11 octobre 2021**
- Cavité / zone de prospection : **Méandre vers chez GrosJean**
- Massif : **Vercors -> Autrans**
- Personnes présentes : **Bernard**
- Temps Passé sur Terre : **trois heures**
- Type de la sortie : Prospection,
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,
Plongée **déblai**
- Rédacteurs **BL**

Je profite du beau temps pour monter une fois de plus au terminus carrossable de la piste du Cyclone. D'une part je veux redescendre le petit matériel entreposé à l'entrée de la cavité au nord du trou souffleur de GrosJean et d'autre part, j'ai un bloc tiré à déblayer. La dernière sortie il y a quelques semaines m'avait laissé dubitatif. J'ai en effet attaqué le déblai en haut de méandre pour essayer d'envoyer un peu de caillou et de ne pas devoir tout ramener vers l'extérieur. Il y a maintenant une dizaine de mètres à faire et ça devient un peu pénible et surtout long. Mais j'avais eu l'impression qu'au-delà de la dernière opération le méandre était obstrué par des coulées. Le courant d'air avait disparu et ça m'avait un peu démotivé.

Aujourd'hui je creuse dans les déblai pour essayer de rejoindre un niveau du méandre non comblé par les déblais. Après élimination d'un gros bloc ça marche. On retrouve le trait de scie large d'une quinzaine de centimètres et qui paraît profond et surtout se poursuivre vers l'avant. Un courant d'air léger se rétablit par l'occasion. Ça relance un peu l'intérêt de la chose mais il va falloir déblayer pas mal pour pouvoir attaquer une descente dans le méandre dans de bonnes conditions...